

# REPORTER

## Jumat Curhat Rutin Kapolda Sulsel Sapa Warga Benteng Sombaoupu

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.REPORTER.CO.ID](http://MAROS.REPORTER.CO.ID)

Sep 13, 2024 - 19:34



*Bhayangkara - Humas Polres Maros*

Makassar - Program Bincang Santai Polsek Panakkukang jadi Buah Bibir di Jumat Curhat Polda Sulsel .

Jumat Curhat Kali ini dilaksanakan di Kantor LPM Kel. Masale Kec. Panakkukang

jl. Ince Dg. Ngoyo, Jumat (13/09/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk membangun kemitraan antara polisi dan seluruh elemen masyarakat mulai dari jamaah, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat, tokoh pemuda dan komunitas remaja masjid di wilayah Polda Sulsel agar bisa memiliki sinergitas yang berkelanjutan.

Dalam arahannya, Wadirbinmas Polda Sulsel, Akbp Andi Kumara, SH, SIK, M.Si mengatakan kegiatan ini sebagai bentuk terjun langsung anggota polri dalam mewadahi aspirasi masyarakat.

“Pertama-tama saya memberikan apresiasi dan rasa terimakasih kepada masyarakat karena penyelenggaraan pemilu yang aman dan damai. Hari ini kami hadir untuk mendengar langsung keluhan masyarakat,” ucapnya.

Warga setempat pun langsung merespon hal tersebut. Seperti Bapak Medi Alex menyampaikan terimakasih kepada Kapolsek dan Jajarannya yang melaksanakan Program " Bincang Santai ", karena membuat Polri dan Masyarakat semakin dekat, pungkasnya.

Selain itu Masukan juga berasal dari Pak Andri yng menyampaikan terkait banyaknya Isu Porstitusi Online, agar pihak kepolisian meningkatkan Patroli hingga ke penginapan seperti wisma dan hotel-hotel melati.

“Akan di sampaikan kepada Polsek dan Polres agar koordinasi dan ditindak lanjuti, dan mengintensifkan giat patroli sebagai langkah preventif. Akan ditindaklanjuti dengan patroli dan lebih banyak mengedukasi masyarakat,” Pungkas Wadirbinmas.

Kegiatan ini dihadiri oleh puluhan warga yang sangat mengapresiasi kegiatan jumat curhat sebagai ajang silaturahmi

Program Polri ini memiliki tujuan untuk menampung curhatan dari warga masyarakat secara langsung. fachry humas ditbinmas, Humas Polres Maros(\*)